

BOLETÍN INSTITUCIONAL

OFICINA DE COMUNICACIONES
Y PRENSA - CSB



Corporación Autónoma Regional
del Sur de Bolívar

Este mensaje es enviado por el área de Comunicaciones y Prensa de la Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar. Para nosotros es muy importante mantenerlos informados sobre las últimas noticias y acontecimientos de carácter ambiental de la zona del Sur de Bolívar. Permitamos hacerlo agregando nuestro correo comunicacionesyprensa@carcsb.gov.co su lista de contactos para que no sea detectado como correo no deseado, spam o correo basura.

BOLETÍN DE PRENSA N°2

CSB PRODUCE 30 MIL PLÀNTULAS PARA PROCESOS DE REFORESTACIÓN EN EL SUR DE BOLÌVAR





- Aunado a ello, la CSB ha recibido 30 mil plántulas como parte de acciones de compensación ambiental.

En cumplimiento al Plan de Acción Cuatrienal 2024 – 2027, la Corporación Autónoma Regional del Sur de Bolívar bajo el liderazgo de la Directora General, Claudia Milena Caballero Suarez ha implementado procesos de restauración como medida de mitigación al Cambio Climático con la producción propia de 30 mil plántulas en el vivero localizado en el CAV de la CSB.

La producción propia de estas plántulas es un hito en la historia de la Corporación porque permitirá la implementación de procesos de reforestación en los 25 municipios de la jurisdicción.

En ese sentido, se ha logrado la adecuación de las instalaciones del vivero para la producción de material vegetal: área de germinación, área de preparación de sustratos, área de embolsado y trasplante, áreas de crecimiento, techo y paredes.

También se ha desarrollado los diferentes procesos de preparación de sustratos, siembra de semillas, germinación, llenado de bolsas, trasplante de plántulas, riego, hacer los respectivos controles fitosanitarios, riegos, podas y abonados según lo requerido por las plántulas sembradas, e incrementar la diversidad de especies forestales en el Sur de Bolívar con acciones de producción, reproducción de especies nativas propias de ecosistemas de humedales y de serranía.

Producción propia de plántulas

En el vivero se cuenta con diez especies nativas que se utilizan frecuentemente por la CSB en las diferentes acciones de restauración ecológica en el sur del departamento de Bolívar, teniendo en cuenta atributos de cada especie, aptitud

Campano
Roble
Orejero
Cedro
Ceiba Blanca
Cañaguatè
Iguamarillo
Solera
Caoba
Caracolí



Aunado a ello, la CSB ha recibido 30 mil plántulas como parte de acciones de compensación de las empresas Unión Temporal San Marcos 2020 y Mina de Oro La Cabaña.

EL CAV: Un oasis para la fauna silvestre

El Centro de Atención y Valoración de Fauna Silvestre – CAV “El Maguey” se

En el CAV se encuentran aves como Guacamayas, loros, galàn, periquitos, monos de tipo cebus, titi cabeciblanca, marteja y se está adecuando un pozo natural para la conservación y reproducción de la tortuga hicotea.

En Video



Oficina de Comunicaciones y Prensa CSB

La Corporación Autónoma Regional Del Sur De Bolívar – CSB, fue creada mediante el inciso 21 del artículo 33 de la Ley 99 de 1993, es un ente de carácter público, dotado de autonomía administrativo y financiera, patrimonio propio y personería jurídica. Es un establecimiento del orden nacional y sus servidores empleados públicos. Le corresponde administrar dentro del área de su jurisdicción, el medio ambiente y los recursos naturales renovables y propender por el desarrollo sostenible de conformidad con las disposiciones legales y las disposiciones del Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible.

Corporación Autónoma del Sur de Bolívar - CSB Avenida Colombia, Calle 16 N° 10 – 27 Magangué

Teléfono: +57 5 6888339

E-mail: comunicacionesyprensa@carcsb.gov.co

Magangué

– Colombia

Área de Comunicaciones y Prensa

CSB © 2024

This email was sent to <<Email Address>>

[why did I get this?](#) [unsubscribe from this list](#) [update subscription preferences](#)

ComunicacionesCSB · Magangué · Magangué 132519 · Colombia

